

Gemeinde Mainhausen, Freitag, 27. September 2013

## Schminktag in der Kita Panama



Im Rahmen des Hausthemas im September „Unterwasserwelten“, bot die Kita Panama einen Schminktag an. Fast alle Panamakinder schlüpfen begeistert in eine andere Rolle und ließen sich geduldig anmalen.

So dauerte es nicht lange, bis Meerjungfrauen, Kraken, Seepferdchen und gefährliche Haie auf den Meeresgrund abtauchten.

Spätestens zur Abhol- bzw. Mittagszeit mussten aber alle wieder an die Oberfläche kommen und den faszinierenden Lebensraum „Wasser“ verlassen.

Wasser wurde dann erst wieder zum abschminken gebraucht!